



# 甲佐高だより

(6月号) 161号

発行日:平成30年6月29日

発行責任者:校長 本山 幸広

編集:総務部

## 高校総体! 6月1日(金)



2018.06.01



「高校総体を終えて」 稲塚 孝志(福祉教養コース3年・益城中出身)  
 総体を終えて、ホッとしました。私はここまで来るのに、いろいろと迷惑ばかりかけてきました。先生に対しての話の聞き方やあいさつなど、様々なことができずに叱られてきました。ラケットを持ってない時期もありました。けれど、その中でも先生方のおかげで一からテニスができ、総体まで諦めずに練習を続けることができました。そのおかげで、一勝もできなかったのが、勝つのが当たり前前になったりして、「諦めなければいいことがあるんだな」と思いました。6月2日の団体戦では、真和高校に4-6という結果で終わってしまいましたが、私の中では一番いい試合だったと思います。今までありがとうございました。



申込は7/13(金)迄!

### 夢実現!! ~百見は一験に如かず~

## 甲佐高校 オープンスクール

平成30年7月23日(月)

9:00(受付8:30~)~12:30

※午後は部活動体験「あゆみ学舎」体験(希望者のみ)

8:30	9:00	9:30	9:40	10:30	10:40	12:15	12:30
受付	全体会 学校説明・ あゆみ学舎紹介	在校生による 講演会 在校生との 交流会	学科ごとの学習体験 ・普通科(25分) ・福祉教養コース(25分) ・ビジネス情報科(25分)	質疑応答 カード記入	解散	(希望者) 部活動・ あゆみ学舎 体験	



★学科ごとの学習体験★下記の3つの科・コースをすべて体験して頂きます!



普通科  
普通科の各種授業を体験



福祉教養コース  
施設説明、ベッドメイキング、点字等体験



ビジネス情報科  
ノベルティグッズ作り体験

★参加申込について★

7月13日(金)までに別紙参加申込用紙をFAXにてお送りください。

(お問い合わせ先)  
 熊本県立甲佐高等学校  
 担当:前田  
 電話:096-234-0041  
 FAX:096-234-4425

## 総文祭!

6月1日(金)、県立劇場で開催された総文祭へ文化部11名で参加しました。展示ではカルチャー倶楽部写真班・中島直樹君(普通科3年・下城南中出身)と宮本愛莉さん(普通科3年・甲佐中出身)の入賞作品と美術部・坂本亜優さん(ビジネス情報科2年・阿蘇西原中出身)の作品が展示されました!



## 夏の大会に向けて

第100回全国高等学校野球選手権記念熊本大会の抽選会が行われ、キャプテンの鍵山君(ビジネス情報科3年・中央中出身)が出席しました。抽選の結果、甲佐高校は7月8日(日)、県営八代野球場にて宇土高校と対戦します(9時30分開始)。第100回の記念すべき大会です。持ち味の攻撃力を発揮し、まずは一勝を勝ち取ってくれることと思います! KABのホームページ「めざせ! 甲子園」に紹介されています。



# girls band+boy

6/10(日)、ライブハウス“ぺいあのPLUS”にて、第2回熊本県軽音楽連盟合同ライブが開催され、音楽部4名が参加しました。プロの音響、照明、PAのスタッフのサポートのもと、日頃の練習の成果を披露し、大変刺激を受けました。



# 全国大会出場！ girls baseball

今年から硬式女子野球部が活動していますが、「熊本ファンジーク」に所属し、試合や練習を重ねています。そして！8月に愛媛県で行われる「第14回全日本女子硬式野球選手権大会」に出場します！生徒達のこれからの活躍にご期待ください◎



# girls volleyball

6月18日(月)女子バレーボール部が発足しました！有志の熱意が実り、晴れて部活動として認められました。第1回のミーティングの後、部として初めてとなる練習を行いました。みんな、いい顔をしてボールを追いかけていました(^\_^) 今後のバレー部にも注目してください！



## やな遊びボランティア 5/26(土)

6月1日のあゆ解禁を前に、イベント「やな遊び」が行われ、甲佐高校生4名がイベント運営のボランティアに参加してきました！このイベントは、甲佐町のまちづくり、人づくりを進める一般社団法人「パレット」さんの主催。電球を変えたり、野菜を売ったり、お抹茶でおもてなしをしたり、お子様と戯れたり…地域の方々との交流をとおして、甲佐のいいところを満喫しました！



## 公開授業週間 ご来校、ありがとうございましたm(\_ \_)m

6/11日～15日の期間に、地域の方々、中学校、高校の先生方、保護者の皆さま、合計で26名という多くの方々に来校していただきました。「少人数だが生徒がのびのびしている」「本時の目標が示されていてよい」「立ち止まって挨拶をする生徒が多くすがすがしい」「学校のPRをもっと積極的に」等多くのご意見を活かしていきたいと思えます。



## 町議会傍聴 6/11(月)

3年生の授業で、甲佐町議会の傍聴に行ってきました。甲佐町には、昨年甲佐高校の魅力化促進のための公営塾「あゆみ学舎」を運営して頂いています。町議からは甲佐高校についての一般質問も出て、甲佐高校が色々な方々や組織に支えられていることを実感感謝する機会となりました。短時間でしたが、学びを深めることができました。傍聴させていただきありがとうございました。



## 第11回甲佐町物産展

5月31日、びぶれす広場で開催された甲佐町物産展の販売会にビジネス情報科2年生(13名)が参加し、甲佐町をPRしました。出店企業様に1名ずつ割り当て、事前の打ち合わせから販売まで、主体的に体験することができ、多くの学びになりました。また、地元の観光資源や特産品をより身近に感じることができました。関係事業所の方々に感謝申し上げます。



## ようこそ☆☆☆

キャリアサポーターの前原健作先生と、就学支援担当の佐藤敏也先生が着任されました♪

ちなみに…佐藤先生は、なん本校ビジネス情報科の卒業です。ようこそ先輩！



過去の「甲佐高だより」育友会広報誌「きんもくせい」「校長室だより」は、ホームページでぜひご覧ください。学校の様子も随時更新中！

